



## 大盛況！ クルクマ・マーケット

[あおいパーク]



碧南産の夏の花「クルクマ」をPRするクルクマ・マーケットが開催されました。市産の花の地産地消に取り組む「おうちに花を飾りましょうプロジェクト」に参加する4軒の生花店による花束とアレンジメントフラワーなどの販売に、開始前から50人以上の人が行列を作るなど、大盛況に終わりました。



## 連携協定を締結しました

[市役所]



中部電力㈱と資源循環事業等の検討に関する連携協定を締結しました。この協定は、持続可能なカーボンニュートラルシティ社会の実現に向け、資源及びエネルギーの合理的かつ循環的な利用に関する取り組みを官民連携で検討していきます。



## 野村萬斎氏が ゆかりの地を訪問

[宝珠寺]



徳川家康に仕えた武将「永井直勝」は、大浜地区にある宝珠寺が生誕の地と言われており、野村萬斎氏母方のご先祖でもあります。宝珠寺の仲本住職が、永井直勝ゆかりの品々や、徳川家康と碧南市のゆかりを説明し、夜には「野村萬斎狂言公演」が碧南市文化会館で行われました。



(左より) 禰宜田市長、仲本住職、野村萬斎氏、野村裕基氏

## これからを担う 子どもたちに

[市役所]



愛知県中央信用組合様より、愛知県中央信用組合創立70周年記念事業として、本店がある碧南市に子どもたちの楽しく学べる環境の支援として、大型絵本50冊の寄付をいただきました。いただいた絵本は、市立幼稚園・保育園10園で活用します。



## 夏を彩る花火

[衣浦港中央ふ頭沖合海上]



市制75周年記念衣浦みなとまつり花火大会が行われ、来場者数は4万人と大盛況でした。スターマインやメロディー花火などが打ち揚がると、来場者から拍手や歓声が聞こえてきました。

## 碧南ゆかりの「清澤満之」とは

[藤井達吉現代美術館]



歴史系企画展「生誕160年 清澤満之の世界展」が開催されました。清澤満之（1863-1903）は、真宗大谷派の僧侶、宗教思想家であり、大浜地区にある西方寺が終焉の地です。全国各地に残る清澤満之の自筆原稿や写真、資料など約110点の展示を、来館者はじっくり観覧していました。



## 表敬訪問

### みんなでがんばりました



AIFA第32回愛知県少女サッカー大会2023U-12に出場し、第3位に入賞したHEKIJO F.Cのみなさん。



### 全国大会でもいい結果を残せるようにがんばりたい



第22回愛知県中学生空手道選手権大会において、男子団体組手に出場した中央中学校の荒平歩さん（3年）、前田夏維さん（3年）、荒平輝さん（1年）。また、男子個人組手で荒平歩さんは優勝、前田さんは準優勝しており、第31回全国中学生空手道選手権大会に出場します。

